

No. 1

年月日：2026年01月07日(水)

タイトル：電子遊漁券【FISH PASS】の導入について

内容：

このたび、つりチケに続き、FISH PASSの導入を開始いたしました。ホームページ内、【最新釣果・河川情報】の下段、つりチケのバナーと横並びにバナーを設置いたしましたのでご覧ください。FISH

PASSには追加費用なしで傷害保険が付帯しております。上流域での釣行は歩きづらい場所や滑りやすい場所を通らねばならないこともありますので、特に初めて渓流や鮎にチャレンジされる方には有用かと存じます（傷害保険の詳細につきましてはFISH PASSのwebサイトでご確認願います）。

その他、代金支払方法はクレジットカードのほか、PayPayやコンビニ決済も可能となっております。また、今後はFISH PASSにて身体障がいの方の遊漁券のご購入ができるよう準備を進めております。従前は組合事務所の営業日にお越しくださいましたが、今後はオンラインでのご購入も可能となりますので、ぜひご利用いただければと存じます。

No. 2

年月日：2026年01月05日(月)

タイトル：1月6日（火）市街出張のため留守にいたします

内容：

標記のとおり、1月6日（火）は市街出張で外出いたします。

皆様にはご不便をお掛けいたしますが、予めご了承願います。

No. 3

年月日：2025年12月18日(木)

タイトル：12月19日 午前中は市街で会議のため留守にします

内容：

12月19日（金）午前中は京都市街で京都府内水面漁連の会議出席のため事務所を留守とさせていただきます（9時頃事務所出発、13時以降帰着予定）。

組合員のみなさま、遊漁者のみなさまにはご不便をお掛けいたしますが、予めご容赦願います。

No. 4

年月日：2025年12月17日(水)

タイトル：12/16 鮎畜養業者視察について

内容：

12月16日（火）、役員さんと滋賀県の鮎苗業者様を訪問しました。 水魚漁は解禁初日は不漁との報道が出ており、気をもんでおりましたが、昨年とは違なり、池はほぼ鮎で満たされていました。5月までの種苗出荷分は確保できているとのことです。 今年はこの5月の種苗が不足、放流スケジュールに遅延が生じました。今後病気の蔓延などない限り、その不安は払拭できる模様です。

あとは後期放流種苗の【天然遡上】が春先から始まるのかどうかが気になるところですが。 鮎の産卵は昨年に引き続き渇水・高水温の影響で遅れ、氷魚のサイズも幾分小さめのことでしたが、安曇川、姉川に設けられた人工河川での親魚放流による産卵促進も一定の効果があったのではないかとの見立てのようです。

見えづらいですが写真も撮っております。



No. 5

年月日：2025年12月12日(金)

タイトル：12月16日（火）府外出張のため留守にします

内容：

12月16日（火）ですが、役員さんと府外出張のため、夕方頃まで事務所を留守にいたします。

組合員のみなさま、遊漁者のみなさまにはご不便をお掛けいたしますが、予めご容赦願います。

No. 6

年月日：2025年12月04日(木)

タイトル：周山の積雪状況はYouTubeでご確認いただけます

内容：

冬季、雪予報が出ている状況で管内ご来訪の際は、YouTubeのライブカメラ動画で道の駅ウツディー京北の模様をご確認いただくことが可能です。 道の駅ウツディー京北 ライブカメラ <https://www.youtube.com/watch?v=P0jNz4sEbsg>

\*周山で積雪があれば、【確実にスタッドレスタイヤが要る】状況です。

R162は年がら事故の起こる峠ですが、高雄から小野郷は危ない箇所がさらに危なくなるのでお気を付けください。 大阪方面からすると、特に日吉ダム周辺道路の除雪は府民の森ひよしから世木ダムまで除雪が行われていないことが過去ありました。ご注意ください。 京北地内では橋ひとつ越えるごとに雪が増える、とお考え下さい。 標高の低い宇津を除けば、周山より先は確実に雪が多くなります。

管内最奥、左京区広河原地区は背中合わせの南丹市美山町と並んで府下屈指の積雪地帯。

京北でも弓削地区の北側、山国地区の井戸町から黒田地区は積雪量が周山と比較するとかなり多くなります。

No. 7

年月日：2025年12月03日(水)

タイトル：上桂川でのカワムツのルアーフィッシングの模様がYouTubeでご覧いただけます

内容：

中央漁具（株）様のYouTubeチャンネル【あまから釣査隊】にて、上桂川でのカワムツ釣り（ルアーフィッシング）の模様が公開されましたのでお知らせします（撮影は10月末でした）。かつてはあまごのルアーフィッシングの外道として釣れたカワムツですが、ここ数年で釣具店様からもご質問を受けることが出てきました。アタリの多い小物釣りとして、ルアーフィッシングにチャレンジしてみようとする方にも適した魚種ではないかなと感じております。動画のリンクは以下のとおりです。

<https://youtu.be/zvxJ7u9dYh0>



No. 8

年月日：2025年11月28日(金)

タイトル：日吉ダムから栃木橋の区間で水深測量が実施されます

内容：

水資源機構ダム管理所より12月3日（水）から翌年1月16日（金）の日程で、ダムから栃木橋の区間において水深測量を実施したいとの連絡が入りました。栃木橋から宇津峠公園は河川に立ち入ってのポールによる水深測量となるようすで、ご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



No. 9

年月日：2025年11月28日(金)

タイトル：黒田発電所の水路メインテナンスについて

内容：

黒田発電所より12月8日から翌年2月26日の期間で取水を中止し、発電所内水路のメインテナンス及び補修を行うとの連絡が入りました。12月8日の夕方より取水が中止されますので、下黒田から下流は水位が変動する（上がる）可能性がありますのでお知らせします。

No. 10

年月日：2025年11月23日（日）

タイトル：遊漁可能

内容：

午前9時半現在の天候は晴れ。気温は6度。昨日同様、風も弱く、陽射しが暖かく感じます。現在、漁協下の水位は平水時の約10cm減。平日は高野上流の河川工事の影響で日中は周山から濁りますので、雑魚での釣行は高野より上流の方が良いと思います。昨日、川を眺めていますとハエが垢を食むんでいる姿が見受けられました。気温は低くなつてきましたが、まだ淵には落ちていないようです。八千代橋からは魚が水面に浮かぶ流下物を食べているのか波紋が見られます。気温と水温の上がる午後の方が魚との接点が増えると思います。★河川のようす★ 16日、花脊の山村都市交流の森にて吉田毛鉤様のテンカラ教室が開催されました。今回は11月の開催とあって参加者は少なかったものの、その分濃密なレッスンに。事務局も手解きを受けましたが、初めてでも実釣で8匹釣ることができました。参加者の方も多い方で10匹前後と全員安打でカワムツのほか、タカハヤも。★秋のテグス張り作業が完了しました★寒バエ釣りの際、竿の取り回しでご不便をお掛けすることもございますが、冬はハエ等の雑魚類がカワウの餌食になってしまいます。

資源保護の取り組みにご理解・ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

★山国（殿橋下流）から高野上流まで浚渫工事が入ります★

期間中はご迷惑をおかけしますが、何卒ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

★宇津にて植生調査や河川調査が行われます★ 10月下旬より11月中旬にかけて、栃木橋より下流の区域で河川の植生調査や河川の調査が行われます。河川の調査では水深の計測等で河川内に立ち入られることがありますのであらかじめご承知おき願います。★駐車時のお願い 駐車の際はマナーよく停めていただくようお願いいたします。特に河川道沿いの空き地は私有地です。作業のため車を停められることがありますのでご留意ください。

また、林道への入り口も塞いでしまわないようにご注意ください。伐採等で山へ入られることがあります。

